

IMAGEN DEL MES DE MAYO



ALTAR DE MAYO 2014

SANKT MICHAEL GÖTTINGEN

María, la madre de Dios, a la que están consagrados dos meses del año, Mayo y Octubre, juega en Sankt Michael tradicionalmente un importante papel.

La importancia de María para los muchos orantes de esta iglesia se puede constatar especialmente en la capilla de María.

El altar de Mayo de este año puede hacer un poco visible esto de forma poco acostumbrada.

Expresa cual es la valoración que los creyentes y los no tan creyentes manifiestan al icono de María en Sankt Michael.

Quizás una pequeña estadística pueda aclarar esto:
**a) ¡A los pies de la Madona del Altar de Mayo
están las cajitas de pequeñas velas encendidas
en la capilla de María durante los catorce meses pasados!**

**¡Nadie las ha contado porque son
sencillamente demasiadas!**

**Si partimos de forma realista de que cada día
se encendieron 200 velitas de éstas,
entonces yacerían delante del altar de María
un total de 84.000 envases.**

En un año serían 73.000 luces anuales.

**b) Pero no se trata sólo de luces encendidas.
Si con cada cirio también fue pronunciada sólo una única
oración, entonces responden de estas luces
73.000 oraciones.**

**Aunque los números solos signifiquen poco,
hay que suponer que esta capilla es
un lugar de intensa oración.**

**c) No sólo casquillos vacíos de velas
adornan el Altar de Mayo, sino que también hay,
precisamente en medio, floreros
con muchas y multicolores notas enrolladas.
En estas notas hay oraciones cortas, que
las y los orantes han apuntado en el transcurso del tiempo
y han colocado en el 'muro de las lamentaciones'
delante del icono de María.**

**Muchas de estas oraciones están escritas
en idiomas extranjeros,
más de una en un alemán tosco y más de una también
con muchas faltas gramaticales.
A veces se puede intuir una mano anciana y temblorosa,
y a veces también se podría tratar de la escritura torpe
de un niño de primaria.**

**Los floreros del Altar de María conservan sólo
una pequeña parte de todas las notas orantes
del ‘muro de las lamentaciones’.
Leerlas todas en el servicio religioso o
en las devociones de Mayo
sería prácticamente imposible.
Pero estas notas orantes bien podrían ser
para todos nosotros un impulso,
no sólo para orar por los propios deseos,
sino para incluir continuamente en nuestra oración
a otras personas con sus preocupaciones y necesidades.
Así nuestra oración expresaría la solidaridad
cristiana y la fraternidad.**

**P. Heribert Graab S.J.
según un texto de Sankt Michael**

www.heribert-graab.de

www.vacarparacon-siderar.es